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いつもお世話になります。 

スギテツレター、

好評いただいております♪

能力開発のトップリーダーであるアチーブメント社、その創業者である青木仁志代表の「古希の祝」に招待いただきました

世界的ベストセラー、ナポレオン・ヒルの「成功哲学」私もこの書籍を何度も読み返しながら経営者、またリーダーとしての

マインドを学ばせていただいてます。他にもサムライ・ジャパンの白井監督、レーシングドライバーの佐藤琢磨さん、

歌手の広瀬香美さん、国民民主党の玉木代表、ユーチューブフォロワー100万人突破の脱・税理士スガワラくんなど

著名人もズラリ。全国の友人も集まり、上質であっという間のひと時でした。

記事：杉浦／代表

感謝の手紙✉
私の頃にもあった福江中学校での立志歩行、
その中で子供たちが親に向けた手紙を書いてくれます。
お兄ちゃん達の時と同じように、感動で涙する準備をしてましたが、

僕にとって一番の夢の国
ずっと行きたかったジブリパークに行ってきました！！
小さい頃からよくジブリを見ており早く行きたいなと思っていましたが、
なかなかチケットが取れず行けずじまいでした😭
やっとチケットが取れ、前日はワクワクしすぎて全然寝れませんでした🤤🤤
一番最初に大倉庫にいき、入った瞬間どこを見ても自分の好きな
キャラクターたちがおり驚きや感動などの気持ちが溢れてきました😭
おしら様の歩く音や千尋（千）を隠して湯婆婆の元へ送ってあげるあの優しさ、
上の階に行きたい時にあげる指、なんとも言えないあの表情、
千尋（千）が最後の試練に合格し喜んでいる姿、お風呂の時に扇子を振っている姿、
そしてあの可愛すぎるフォルム、全てが可愛すぎて自分の心を奪っていきました
おしら様愛を語ったてしまうとレター記事全部を埋めてしまいそうなので
この辺で終わらせてもらいます😔😆
その他にも猫の恩返しに出てくる猫の事務所バロンやムタやハウルの動く城の
歩いてるヒンに出会えてとても幸せ楽しいジブリパークでした！

リアル「成功哲学」！スゲ！😆

� 76

😁😁😁我が子の成長
のためなら

喜んで耐えさ
せていただき

ます！😁

記事：杉浦／代表春らしく気持ちのいい季節に🌸😊
 今年は福江町の河津桜もいつもより遅めの開花でしたね🐌
 娘がついに卒園して小学生になるので、お友達とピカピカの
ランドセルを背負って河津桜で撮影しました
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3男らしいひょうきんな内容に思わず笑いが（笑）
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住宅水道設備

農業用水工事 井戸工事

木造注文住宅

農業や企業活動に関する水道工事もおまかせください!

職務内容や
待遇など詳しくは
コチラから

スギテツは
リクシル

リフォームネットの
正規加盟店です

記事：杉浦／代表

記事：鬼頭
／工事部

畑管漏水修繕作業のご報告

今回の修繕作業は、高木町の藪の中で行いました。
まず、草刈機を使用して藪を伐採し、作業スペースを確保。
その後、狭い場所での作業でしたが、無事に漏水箇所を特定できました。
原因は、経年劣化によるパイプの接続部分の抜けでした。
しかも漏水は2箇所で発生していたため、分岐部（チーズ）ごと交換し、
修理を完了しました🛠

スギテツでは未経験者も歓迎しています‼
ご興味のある方は、ぜひご応募ください

🚾多目的トイレを新設‼🚻〈玉川様〉
田原市福江町の〈魚と貝のうまい店 玉川〉様にてトイレ及び多目的トイレ
を設置させていただきました。 壁や器具など白色を基調とした清潔感ある
トイレで、多目的トイレにはベビーチェア、ベビーシート、オストメイトトイレ
（人工肛門の洗浄のための器具）、車いすやお年寄りの方も使いやすい
手すりなどが備わっています。

間もなく完成
間もなくお引渡しのE様邸
趣味のスノーボードを手入れしたり、
仲間とワイワイ麻雀をしたり、
楽しい休日が目に浮かびます😊

「採用ページ」で、あなたの挑戦をお待ちしています

共
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イント!

水道
あれこれ

記事：渡會／住設部
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